

Tabel 4.3**Jadwal Kegiatan Wawancara Subyek ke 2**

N o.	Tanggal	Jenis Kegiatan
1	9 Desember 2016	Wawancara dengan LF
2	5 Januari 2017	Meminta dokumen penelitian
3	10 Januari 2017	Mengambil dokumen penelitian

Tabel 4.4**Jadwal Kegiatan Wawancara Subyek ke 3**

N o.	Tanggal	Jenis Kegiatan
1	5 Januari 2017	Wawancara dengan IM
3	14 Januari 2017	Wawancara dengan IM

Tabel 4.5**Jadwal Kegiatan Wawancara Subyek ke 4**

N o.	Tanggal	Jenis Kegiatan
1	10 Januari 2017	Wawancara dengan NH

2. Gambaran Umum Objek Penelitian

- b. Mengintegrasikan kurikulum metodologi dan program yang berkesinambungan.

Visi RA Masyitoh adalah Membentuk karakter anak yang baik, gemar belajar, kreatif dan berbudi luhur sehingga berguna bagi nusa dan bangsa sedangkan misinya itu Menyediakan pendidikan yang terbaik dengan biaya yang dapat di jangkau semua kalangan masyarakat. Mengintegrasikan kurikulum metodologi dan program yang berkesinambungan.

RA Masyitoh memiliki guru sebanyak 12 orang dan 2 karyawan sebagai penjaga sekolah serta tukang kebun. Semua guru di RA Masyitoh sendiri berpendidikan S1. Hal ini dapat dilihat pada catatan wawancara. Peserta didik di sekolah ini merupakan anak yang berusia 3-6 tahun. Jumlah peserta didik di RA Masyitoh untuk kelompok A 53 dan kelompok B 79. Peserta didik di RA Masyitoh dari tahun ke tahun ke tahun mengalami peningkatan. Dan peserta didiknya sendiri tidak hanya terbatas dari sekitar dusun Jabaran saja melainkan dari 1 kecamatan Balongbendo. Untuk sistem penerimaan murid baru di lakukan dengan pemberian formulir kepada wali murid.

Kurikulum merupakan pendoman bagi pendidik dalam menyampaikan pembelajaran agar pembelajaran menjadi sesuai dengan tujuan dan menjadi salah satu hal yang penting dalam proses pembelajaran. Kurikulum yang

Penerapan nilai-nilai karakteristik dibuktikan oleh adanya kegiatan baris berbaris di depan kelas tepat jam 07:00 pagi, dan setelah masuk kelas murid berdo'a dan membaca al asma'ul husna itu termasuk nilai disiplin dan juga religious ada juga menjaga kebersihan dan peduli lingkungan di depan kami menyediakan tempat untuk cuci tangan, membuang sampah pada tempatnya, dan ada rak sepatu juga jadi di dalam kelas tidak boleh memakai alas, di lembaga tersebut juga ada infaq dan lembaga tersebut telah menyediakan kotak sendiri untuk penerapan nilai jujur, penerapan nilai-nilai karakteristik untuk kemandirian murid tidak boleh di tunggu di dalam kelas dan jika ada pekerjaan tidak boleh di kerjakan orang lain. Murid juga kami terapkan untuk saling menghargai sesama teman seperti yang telah dicontohkan di atas. Teori menurut 18 nilai karakteristik versi kemendiknas bahwa Kementerian Pendidikan Nasional telah merumuskan 18 Nilai Karakter yang akan ditamamkan dalam diri peserta didik sebagai upaya membangun karakter bangsa. Diantaranya yaitu religious, jujur, toleransi, disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri, demokratis, rasa ingin tahu, semangat kebangsaan, cinta tanah air, menghargai prestasi, komunikatif, cinta damai, gemar membaca, peduli lingkungan, peduli sosial dan tanggung jawab.

d. Penilaian (Evaluasi) Pendidikan Karakter

Untuk tindakan yang terakhir adalah penilaian (evaluasi) pendidikan karakter. pada penilaian di rapot lembaga pendidikan tersebut memakai contrenng, penilaian dilihat dari kegiatan sehari-hari dan di rapornya sudah ada aspek nya sendiri-sendiri, anak-anak itu sekiranya sudah bisa, belum bisa, atau bisa dengan bantuan.⁴³ penilaian (evaluasi) pendidikan karakter di lembaga tersebut adalah penilaian pembelajaran pendidikan karakter dijadikan satu dalam penilaian pembelajaran. Penilaian pembelajaran sendiri ada observasi, unjuk kerja, hasil karya, percakapan, penugasan dan perbaikan. Pendidik juga membuat catatan untuk mencatat kejadian atau perilaku yang dilakukan anak. Selain itu juga diadakan penilaian dalam kegiatan anak saat jam istirahat dan saat bermain. Ada juga penilaian portofolio yang mana itu merupakan kumpulan hasil karya anak selama 1 tahun dan di akhir tahun diberikan kepada orang tua atau wali. Dan juga raport sebagai penilaian periodik per semester yang diberikan pada akhir semester.⁴⁴ penilaian (evaluasi) pendidikan karakter di lembaga pendidikan tersebut adalah pendidik berkeliling pada saat peserta didik melakukan kegiatan dan pada saat anak bermain. Pendidik mengobservasi dan memberikan penguatan kepada peserta

⁴⁴ Latifah, *wawancara di RA Masyitoh* Jabaran (Sidoarjo), Tanggal 10 Januari 2017, CHW 335, Hal.6

